

FAKULTAS KEDOKTERAN

UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH MAKASSAR

8 Maret 2017

NURUL HIDAYAH SYAM, NIM 10542041212

Andi Tenri Padad

“PENGARUH POLA ASUH ORANG TUA TERHADAP KECERDASAN EMOSI REMAJA”

(x + 81 halaman, 8 tabel, 1 grafik, 1 lampiran, 1 gambar)

ABSTRAK

Latar Belakang : Meningkatnya angka kriminalitas yang dilakukan oleh remaja dari tahun ketahun tidak terlepas dari rendahnya kecerdasan emosi yang dimiliki oleh remaja tersebut. Salah satu faktor eksternal kecerdasan emosi tidak lain adalah adanya pengaruh dari pola asuh orang tua, sebab kegagalan pola asuh orang tua sering kali menjadi faktor penyebab terjadinya gangguan pada perkembangan kecerdasan emosional anak. Selain pola asuh ada pula beberapa faktor yang mempengaruhi kecerdasan emosi anak baik faktor internal maupun faktor eksternal (misalnya pola asuh orang tua). Dalam perspektif islam orang tua memiliki tugas dalam mengasuh anak baik dalam hal kecerdasan emosi, kecerdasan spiritual maupun kecerdasan intelegensi, dalam sabda Rosululloh SAW: "Ajarkanlah kebaikan kepada anak-anakmu dan keluargamu, dan didiklah mereka" (HR Abdur Razzaq dan Sa'id bin Mansur).

Tujuan : Untuk mengetahui pengaruh pola asuh orang tua terhadap kecerdasan emosi siswa kelas VIII SMP Negeri 3 Lamasi.

Metode : Desain penelitian ini berupa Studi cross-sectional yang bersifat deskriptif. Teknik pengambilan sampel menggunakan teknik consecutive sampling. Data yang diperoleh dianalisis dengan menggunakan uji korelasi pearson menggunakan *Stratified Product and Service Solution* (SPSS) versi 16.

Hasil : Sampel yang diperoleh 87 siswa kemudian dikorelasikan data pola asuh orang tua (permisif) terhadap kecerdasan emosi. Hasil uji korelasi pearson untuk pengaruh pola asuh orang tua (permisif) terhadap kecerdasan emosi adalah nilai $p = 0,000$ ($p < 0,05$), demikian korelasi antara kedua variabel signifikan dengan pola asuh permisif berhubungan secara positif dengan kecerdasan emosi dengan $r_{s1} = 0,391$ (r square tidak sama dengan 0).

Kesimpulan : Terdapat pengaruh pola asuh orang tua terhadap kecerdasan emosi siswa kelas VIII SMP Negeri 3 Lamasi.

Kata kunci : Pola asuh orang tua, kecerdasan emosi.